
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

LE PETIT MOT DU MAIRE  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En premier lieu, et avant les élections cantonales  de mars 2015,  je tiens à remercier le Conseil Général de la 

Haute- Garonne et son Président M. IZARD  pour toute l'aide qu'il nous a accordé jusqu'à aujourd'hui. Mais 

je tiens tout particulièrement à remercier M. Rival Patrice pour sa proximité avec les élus, son dévouement et 

son efficacité sur les dossiers de demandes de subventions et autres, et surtout pour son amitié qu'il m'a 

toujours accordée. Comme vous le savez la nouvelle réforme territoriale a modifié considérablement les 

limites de notre canton, puisqu'aujourd'hui  le nouveau canton s'étale de Luchon à Saint Martory. 

 J'espère que nous pourrons garder un Conseiller Général proche de chez nous, pour que nos dossiers soient 

reçus avec un maximum d'écoute , surtout en cette période de restrictions. 

 

Un nouveau Petit Frontignacois et déjà  6 mois de passés. Où en sommes-nous pour 2014 ? 

 

Le raccordement avec le réseau d'eau d'Antichan est effectif depuis le mois d'Avril. Tout se passe 

parfaitement bien car, les quatre analyses d'eau effectuées par l'ARS sont parfaites. Vous pouvez les consulter 

sur le site internet de la Commune. Nous n'avons eu aucun problème de turbidité ou de bactérie malgré toute 

la pluie qui est tombée durant l'été. Je rappelle que ces travaux nous étaient imposés par l'ARS ( Agence 

Régionale de la Santé) depuis fort longtemps. Le revers de la médaille est que tous ces travaux ont un coût 

important, que les subventions ne sont plus à la même hauteur qu'il y a quelques années et que nous ne 

sommes pas nombreux à consommer de l'eau dans le village( 40 à plus de 50 m3/an, 30 entre 0 et 10 m3/ an 

pour une consommation annuelle d'environ 3700 m3).   L'entretien du château d'eau et du réseau d'eau est 

assuré par le SMEA ( Service Mixte  de l'Eau et de l'Assainissement). Donc pour arriver à l'équilibre du 

budget, il faudra une augmentation conséquente pour 2015 calculée par le SMEA sur une simulation 

financière, en plus des dépenses de fonctionnement (le prix d'achat d'eau à la Commune d'ANTICHAN est de 

0.70 ú le M3, au m°me titre que la Commune de Saint P® d'ARDET). Il faut y  ajouter  l'investissement, et les 

amortissements ce qui nous oblige à facturer le M3 d'eau ¨ 1.50 ú . Et pour ne pas impacter d'avantage le 

consommateur, l'eau des fontaines et les éventuelles fuites sur le réseau seront à la charge de la commune 

pour 1 ú le M3. Sur la page suivante il y a la formule de calcul pour les prochaines factures de chaque abonné 

en fonction de sa consommation annuelle. Je suis à votre entière disposition en cas de difficultés pour 

calculer le montant de votre future facture.  

Les travaux pour la mise en place de la bâche d'incendie sont terminés. Là aussi il était  plus qu'important 

d'avoir cette réserve. Pour la mise aux normes vis-à-vis du SDIS (Service Départemental de l'Incendie et de 

Secours), ainsi que pour les assurances, mais surtout pour une sécurité renforcée de nos habitations. Ces 

travaux ont  un co¾t de 13 000 ú . 

Le raccordement de la source avec le lavoir est effectué. Un panneau "eau non potable" est apposé.  

L'enfouissement des lignes électriques,  qui devait débuter début janvier 2015, a démarré avec un mois 

d'avance. Pour l'enfouissement des lignes téléphoniques, les restrictions de 2014 du Conseil Général dues à la 

conjoncture nous font passer les subventions de 50 % à 30 % et celles de 30% à 10% . Nous aurons un 

budget  2015 très serré. 

Pour 2015 quelques travaux sont prévus par le SIVOM: 

la canalisation de la source jusqu'au lavoir sera prolongée jusqu'à la fontaine de la Mairie. 

Le goudronnage du chemin de CAYRO  sera fait après les travaux d'enfouissement des lignes électriques. 

Le petit bout de talus du chemin Romain sera dépierré, recouvert de terre végétale et fleuri.  

  

Je me réjouis de voir de nouveaux habitants sur la commune (qui ne viennent pas toujours se présenter en 

Mairie), mais aussi la naissance de Clément (fils de Laure et Nicolas), deux mariages dans  l'année. Espérons 

que 2015 soit aussi prospère sinon plus. 

Je vous souhaite à vous tous une très bonne année 2015 avec une pensée particulière pour tous ceux que la 

maladie handicape et fait souffrir. 

 

            M. LE MAIRE 

 

                                                       Yves PLANAS 

 



FACTURATION EAU  

 

Ceci est le calcul donné par le SMEA pour une consommation moyenne annuelle de 73 m3 d'eau.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Projeté 

DETAIL DE LA FACTURE Quantité Prix Unitaire Montant HT T.V.A Montant TTC 

Distribution de l'eau 
   

5,50% 
 PRIME FIXE EAU 1 ήΦȟΦΦΦ Ώ ήΦȟΦΦ Ώ ΪȟΪΦ Ώ ήΪȟΪΦ Ώ 

CONSOMMATION EAU 73 ΧȟΫΦΦ Ώ 109,5Φ Ώ 6,02 Ώ 115,52 Ώ 

      Organismes publics 
     REDEVANCE POLLUTION 73 ΦȟΩΦΫ Ώ 22,27 Ώ 1,22 Ώ 23,49 Ώ 

REDEDEVANCE PRELEVEMENT SUR 
LA RESSOURCE EN EAU 73 ΦȟΦΪΦ Ώ 2,92 Ώ 0,16 Ώ 3,08 Ώ 

      

   
214,69 Ώ 11,81 Ώ 226,49 Ώ 

 

 

 



RACCORDEMENT DE LA SOURCE  

 

 

PETITS TRAVAUX  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Les travaux de raccordement de la source avec le lavoir sont terminés, l'eau n'est pas traitée. Un panneau 

"Eau non Potable" est apposé au-dessus du robinet. Ceci est une première partie pour alimenter la fontaine 

en face de la Mairie. Un raccordement sera possible pour une future réserve d'eau en complément de la 

bâche incendie à l'entrée du village. Tous mes remerciements aux propriétaires des terrains, qui ont signé  la 

convention de passage pour permettre ces travaux. 

 
 

 

 

 

 

Peinture au sol de la salle des fêtes  Décapage et couche d'antirouille des fontaines 

 Reconstruction de la hotte du barbecue  Raccordement de l'allée derrière l'église  



PETITS TRAVAUX   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TRAVAUX DU SIVOM  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

Peinture sur le bas du mur de l'école Peinture sur une partie de la salle des fêtes 

Le trottoir goudronné sur le chemin de Cayro    Renforcement des bas-côtés du chemin   

 
 Reprise du mur le long de la montée  

Peinture sur les portails du cimetière et 

réparation de la serrure 


